# 法学部

### 学部長からの挨拶

#### <sup>学部長</sup> 杉島 由美子

#### 充実した学びに向けて

入学前に取り組んでほしいこと。

#### 子ども時代(高校生まで)を 卒業して、大人になる準備

大学では、みなさんの勉強のしかたが、高校までの「知識つめ込み・たくわえ中心」型から、「問題みつけ・解決さがし中心」型へと大きく飛躍します。ですから、まずは高校生のうちに、子ども時代に身につけるべきことはしっかりと身につけておくことが大切です。教科学習はもちろん、先生やクラスメートとの語らい、部活のまとめなど、高校生らしい生活をきちっと送ってください。子ども時代をすっかり卒業してから、大学生活をスタートするように心がけましょう。



Learning Point

法学部では、社会につぎつぎと現

れる問題に気づき、法的な発想と枠

組みで、改善と解決に向けて解答を

考えることを学びます。その過程で身につく力が、人間の社会生活にとって大切な法的思考方法です。そのための準備として、さまざまなニュースなど、身の回りのことに興味を持ち、どういうことなのか、どうしてなのか、をよく考える習慣にすると良いでしょう。

## .....

大学卒業後の暮らしについても

気にかける

大学での学びの向こうには、社会 人としての暮らしがあります。その暮らしと法学部での学びがどう関わる のかについても、気にかけてください。下に紹介してある本は、そんなと きに役立ちますので、ぜひ入学前に 読んでおいてください。また、裁判は 公開されていますので、裁判所に出

向いて傍聴してみるのもお勧めです。